

ABSTRAK

Tina Raisa Murti (1820610066) dengan judul “Perbandingan Kinerja Keuangan PT XL Axiata Tbk Dan PT Telekomunikasi Indonesia Tbk Sebelum Dan Selama Pandemi Covid-19 Dengan Menggunakan Analisis Du Pont System (Periode 2016-2021).”

Selama pandemi covid tahun 2021 PT Telekomunikasi Indonesia berhasil menutup triwulan ketiga dengan membukukan laba bersih konsolidasian perseroan mencapai Rp 18.9 triliun atau tumbuh 13,1% YoY. Berdasarkan laporan keuangan PT XL Axiata tahun 2021 pendapatan naik sebesar 2,86% dari Rp 26 triliun menjadi Rp 26,75 triliun. Kinerja keuangan kedua perusahaan tersebut dapat dikatakan baik tetapi setelah dilakukan penelitian dengan teknik analisis *du pon system*, kedua perusahaan tersebut belum mampu memenuhi standar rata-rata industri. Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji apakah ada perbedaan kinerja keuangan yang signifikan antara PT XL Axiata Tbk dengan PT Telekomunikasi Indonesia Tbk sebelum dan selama pandemi covid-19 periode tahun 2016-2021 jika dihitung dengan analisis *du pont system*. Jenis dan pendekatan penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan pendekatan komparatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menggunakan metode dokumentasi. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori keagenan dan teori sinyal.

Hasil penelitian dengan uji beda dua rata-rata menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara PT XL Axiata Tbk dan PT Telekomunikasi Indonesia Tbk sebelum dan selama pandemi covid-19 periode tahun 2016-2021 dihitung dari rasio keuangan yang terdiri NPM, ROI, EM, ROE. Rasio keuangan TATO, sebelum pandemi mengalami perbedaan yang signifikan, tetapi selama pandemi covid-19 tidak terdapat perbedaan yang signifikan. Jadi, dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan PT XL Axiata Tbk maupun PT Telekomunikasi Indonesia Tbk kurang baik sebelum dan selama pandemi covid-19 periode tahun 2016-2021.

Kata kunci: Perbandingan kinerja, Du Pont System, PT XL Axiata Tbk, PT Telekomunikasi Indonesia Tbk.